



Jahresbericht 2023



INHALTSVERZEICHNIS

| | |
|---|----|
| Vorwort | 3 |
| Schultaschenprojekt - Bildungsunterstützung | 4 |
| Nothilfe | 5 |
| Containerhäuser an Erdbebenopfer geliefert | 6 |
| Bedürftige wurden mit Winterhilfe unterstützt | 7 |
| Patenschaftsprojekt | 8 |
| Wir lassen die Erdbebenopfer nicht allein! | 9 |
| Ramadan-Hilfe wurde in fünf Ländern verteilt! | 10 |
| Wasserbrunnenprojekt | 11 |
| Ziegenspende | 11 |
| Zum Opferfest besuchten wir die Bedürftigen | 12 |

Impressum



Rahma Tirol - Unterstützung für Kinder weltweit
An-der-Lan-Straße 39/41
A-6020 Innsbruck

ZVR-Zahl: 1214384973

Telefon: +43 676 5705424
Mail: office@rahmatirool.at
www.rahmatirool.at

Spendenkonto:
IBAN: AT25 1400 0668 1015 2916
BIC: BAWAATWW

VORWORT

**Liebe Leserinnen und Leser,
liebe Freundinnen und Freunde!**

Im vorliegenden Rückblick auf 2023 wollen wir unsere wichtigsten Projekte und Aktivitäten vorstellen. Damit wollen wir auch unseren Unterstützerinnen und Unterstützern mit der nötigen Transparenz dokumentieren, was mit ihren Spendengeldern passiert.

Neben neuen und bereits bewährten Projekten sahen wir uns auch 2023 veranlasst, auf aktuelle Ereignisse zu reagieren, so wie etwa auf das schreckliche Erdbeben in der Türkei und in Syrien. Im Namen von Rahma Tirol bedanke ich mich bei allen Spenderinnen und Spendern für die Ermöglichung unserer Intervention. Ich danke aber auch allen anderen, die uns auf die eine oder andere Weise unterstützt haben, den vielen ehrenamtlichen Helfern, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und den vielen Freundinnen und Freunden, die wir mit unserer Arbeit erreichen und kennenlernen durften.

Viel Freude bei der Lektüre dieses Jahresberichts!

Obmann
Bayram Güneri



Das Schultaschenprojekt ist ein Beitrag zur Bildungsunterstützung bedürftiger Kinder

Der humanitäre Verein Rahma Tirol unterstützt mit dem "Schultaschenprojekt" auch im Schuljahr 2023/2024 die Bildung von armen und geflüchteten Kindern. In diesem Zusammenhang wurden von unseren Freiwilligen 140 Schultaschen mitsamt Schreibmaterialien an Kinder im Libanon und in der Türkei verteilt.



Nothilfe

Die humanitäre Hilfsorganisation Rahma Tirol organisiert in von Naturkatastrophen und Kriegen betroffenen Regionen Nothilfeaktionen und arbeitet dabei mit lokalen und internationalen Organisationen zusammen. Im Jahr 2023 hat Rahma Tirol in vielen verschiedenen Ländern Nothilfe geleistet. So wurden 2023 Kriegsgesopfer in Palästina, Erdbebenopfer in der Türkei und betroffene Familien in Syrien von uns unterstützt. Mit unserem Team in Österreich und lokalen Organisationen in den Krisengebieten haben wir gemeinsam versucht, die betroffenen Menschen und Familien so schnell wie möglich zu unterstützen. Durch Ihre Spende erreichen wir viele bedürftige Menschen und können sie mit dem Nötigsten versorgen.





Containerhäuser an Erdbebenopfer geliefert

Am 6. Februar 2023, nach dem Erdbeben in der Türkei, hat unser Verein Soforthilfemaßnahmen eingeleitet und Hilfslieferungen verteilt. Im Anschluss wurde die Kampagne "Container-Häuser" gestartet, um die vorübergehende Unterbringung von Erdbebenopfern zu ermöglichen. Im Rahmen dieser Aktion übergaben wir 5 Containerhäuser an 5 Familien, deren Häuser in Malatya zerstört worden waren. Die Schlüssel für die Container wurden am 9. September 2023 vom Präsidenten von Rahma Tirol, Bayram Güneri, und seinem Team übergeben.





Bedürftige wurden mit Winterhilfe unterstützt

In den kalten Wintermonaten von Dezember 2022 bis Februar 2023 unterstützte Rahma Tirol im Rahmen der Winterhilfe bedürftige Menschen in Jordanien, der Türkei und Palästina. Das durch die Unterstützung unserer Spenderinnen und Spender realisierte Winterhilfsprojekt soll helfen, dass Menschen in wirtschaftlich schwierigen Situationen den Winter leichter überstehen können. In diesem Zusammenhang wurden in den angeführten Ländern Lebensmittelpakete, Decken, Mäntel und Kinderschuhe an 900 Familien verteilt. Rahma Tirol kooperiert für dieses Winterhilfsprojekt mit lokalen Hilfsorganisationen.



Patenschafts-Projekt



Mit Hilfe Ihrer Spende unterstützen wir Waisenkinder auf der ganzen Welt. Wir möchten sie so lange finanziell unterstützen, ihnen familiäre Wärme spenden und sie begleiten, bis sie selbstständig für sich alleine sorgen können. Mit den Beiträgen werden die monatlichen lebensnotwendigen Bedürfnisse der Waisenkinder finanziert. Damit werden die Kosten für Bildung, Gesundheit, Lebensmittel, Kleidung und Wohnen abgedeckt. Rahma Tirol hat im Jahr 2023 in 8 Ländern - Somalia, Bangladesch, Jordanien, Libanon, Palästina, Bosnien Herzegowina, Türkei und Tansania - insgesamt 246 Waisenkinder unterstützt.





Wir lassen die Erdbebenopfer nicht allein!

Am 6. Februar 2023 starben bei den verheerenden Erdbeben in der Türkei und in Syrien zehntausende Menschen und noch viel mehr wurden zum Teil schwer verletzt. Rahma Tirol war bereits unmittelbar nach der Katastrophe im Erdbebengebiet im Einsatz und verteilte als erste Nothilfe Fertignahrung, Wasser, Windeln und Kleidung. Später wurden an viele betroffene Familien Öfen, Kleidung, Wäsche, Hygienepakete, Betten, Decken und Kinderspielzeug übergeben. Seit dem ersten Tag des Erdbebens konnten unsere Teams dank der sofortigen Hilfsbereitschaft unserer Spenderinnen und Spender notleidende Menschen erreichen und zahlreichen Erdbebenopfern helfen. Als Rahma Tirol werden wir unsere Hilfsbemühungen in der Erdbebenregion fortsetzen.



Ramadan-Hilfe wurde in fünf Ländern verteilt!

Rahma Tirol organisiert zu Ramadan Hilfsprojekte, die bedürftigen Menschen in möglichst vielen Ländern der Welt zugute kommen sollen. Im Ramadan 2023 verteilten wir Lebensmittelpakete, Iftar-Mahlzeiten, Zakat und Fitra an arme Familien. Freiwillige aus Österreich übernahmen die Verteilung und verschenkten außerdem vor dem Ramadan-Fest noch Festtagskleider (Kleidung und Schuhe) an die Kinder. Die beschenkten Menschen bedankten sich dafür bei allen unseren Spenderinnen und Spendern. Die Hilfsgüter wurden in insgesamt 5 Ländern verteilt: Burma, Türkei, Ghana, Libanon und Palästina.



Wasserbrunnenprojekt



Aktuelle Statistiken belegen, dass eine Milliarde Menschen keinen Zugang zu reinem Wasser hat. In einigen Teilen der Welt haben viele Menschen überhaupt keine Möglichkeit, sauberes Trinkwasser zu erhalten und kämpfen deshalb um ihr Überleben. Deshalb haben wir im Jahr 2023 insgesamt 6 Wasserbrunnen gebaut. Durchschnittlich 100 bis 400 Personen können die Brunnen verwenden, wobei das Wasser auch für Tiere genutzt werden kann.

Ziegenspende

Beim Ziegenprojekt handelt es sich um ein Entwicklungshilfeprojekt von Rahma Tirol. Wir beschenken dabei Familien mit jeweils 3 Ziegen. Im Jahr 2023 haben wir in Somalia insgesamt 112 Stück Ziegen an bedürftige Familien übergeben. Mit dieser Unterstützung können die Familien ein wenig Landwirtschaft betreiben und durch den Erlös ihrer Produkte auch die ökonomische Situation ihrer Gesellschaften verbessern. So wurde mit den Ziegen auch die Hoffnung auf eine bessere Zukunft geschenkt.



Zum Opferfest besuchten wir die Bedürftigen



Unsere Teams von Rahma Tirol haben während des heurigen Opferfestes 4724 arme und bedürftige Familien in 5 Ländern erreicht und mit Opferfleisch versorgt. Die Hilfe wurde in folgenden Ländern überreicht: Jemen, Türkei, Somalia, Palästina und Bosnien-Herzegowina. Außerdem verteilten die Teams von Rahma Tirol an 255 Kinder Freizeitbekleidung. In ihrem Namen möchten wir uns bei unseren Spenderinnen und Spendern für ihre Unterstützung und ihr Vertrauen bedanken.





Herzlichen Dank 

AN ALLE SPENDER:INNEN!

